

Lettre du Rev. Père Lacombe

L. J. L. Paris, 10 juillet 1900.
26, rue de Petersbourg.

M. J.

Bien cher Père Lizio

Je viens de recevoir votre cher frère et joli journal, en Cris, "La Voix de St Anne". De tout mon cœur, je me joins à Nos Seigneurs & évêques Grandin et Legal, pour vous encourager et vous féliciter, dans cette œuvre d'évangélisation. J'espère que nos missionnaires s'empresseront de vous prêter leur aide, soit par leurs écrits, soit d'une autre manière. — Je suis assuré que de plus en plus vous pourrez soigner cette publication, que nos chrétiens Cris apprendront à aimer et apprécier. Puisque le Pape m'a dit dernièrement, qu'en me bénissant, il bénissait tous mes missionnaires, je vous transmets aujourd'hui cette bénédiction apostolique. Je demande au bon Dieu, quelle de Nos Seigneurs les évêques Grandin et Legal, sont un puissant encouragement pour la Gloire de l'Eglise Catholique, il y a des journaux qui sont publiés dans les différentes langues indigènes. Je répète que je suis heureux et fier de vous voir marcher

de pair avec ces courageux apôtres de la Bonne Nouvelle. Si un jour je puis faire quelque chose pour vous, plus efficacement que cet encouragement, je ne vous oublierai pas.

Awahé - Eyigokkweyi-mu ki ka wi-Saweyimiki - Tebeyitchiket - Kit atamis Katin.

Votre très-dévoué frère.

P. Lacombe
o.m.i.

Nous avons été très flatté de cette belle lettre d'encouragement du Rev. Père Lacombe, champion des missionnaires du Nord-Ouest Canadien; nous l'en remercions bien cordialement, ainsi que de l'aide efficace qu'il nous a promis dans sa lettre et qui il nous a donné effectivement par l'envoi d'un matériel d'imprimerie pour plus de deux ans. Les belles paroles nécédiction apostolique. Je déclame qu'il nous adresse, jointes à celles mande au bon Dieu, quelle de Nos Seigneurs les évêques Grandin vous porte chance et bon succès pour la Gloire de l'Eglise Catholique et le salut des âmes. Vous saurez toutes voire partagée avec nos frères sans doute que dans plusieurs parties des Missions Catholiques, il y a des journaux qui sont publiés dans les différentes langues indigènes. Je répète que je suis heureux et fier de vous voir marcher nature actif et dévoués, plus l'œuvre fera des progrès, pour la plus grande gloire de Dieu et le salut des âmes. "Ad majorem Dei gloriam!!"

D. L. P. o.m.i. éditeur.